

Sat Binmas Polres Mesuji Binluh Tentang Kenakalan Pelajar, Narkoba Dan Buily Di SMA 1 Way Serdang

Udin Komarudin - MESUJI.JARNAS.CO.ID

Oct 9, 2023 - 22:18



Jajaran Sat Binmas Polres Mesuji

MESUJI- Jajaran Sat Binmas Polres Mesuji melaksanakan Binluh kepada Pelajar SMA 1 Way Serdang, Kabupaten Mesuji, tentang Kenakalan Pelajar, Narkoba dan Buily (Perundungan). Senin (09/10/23).

Giat dipimpin langsung oleh Kasat Binmas Polres Mesuji AKP Sarijo S.H, Kanit Binkamsa AIPTU Muharman DS, Kanit Binmas Polsek Way Serdang BRIPKA Worry Widodo dan Bhabinkamtibmas Desa Buko Poso BRIGPOL Muktar.

Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR melalui Kasat Binmas AKP Sarijo S.H menjelaskan bahwa dirinya bersama Anggota Sat Binmas Polres dan Polsek Way Serdang melaksanakan Binlul serta menyampaikan pesan Kamtibmas kepada Pihak Sekolah yang telah bersinergi dalam menjaga Situasi Aman dan Kondusif di lingkungan Sekolah.

Kemudian, memberikan pembinaan kepada Siswa Siswi untuk tidak melakukan Pelanggaran Hukum dalam bentuk apapun, terutama seluruh Pelajar tidak melakukan Bullying atau (PERUNDUNGAN) kepada sesama Pelajar maupun pihak lainnya," tegas AKP Sarijo.

"Kami juga menyampaikan tentang Bahaya Narkoba bagi Anak Sekolah dan meminta kepada Pihak Sekolah untuk selalu Bersinergi bersama Anggota Polri dalam menjaga Situasi yang Kondusif di lingkungan Sekolah," tegasnya.

Kasat Binmas berharap, dengan rutin dilaksanakan Binlul kepada Para Pelajar yang ada di Wilayah Hukum Polres Mesuji, para Pelajar dapat menerapkan dan melaksanakan pesan-pesan yang telah disampaikan, sehingga dapat melahirkan generasi Penerus Bangsa yang benar-benar berprestasi di segala aspek," pungkasnya.

Selaku Kepala Sekolah SMA 1 Way Serdang Ibu Ken.W S.Pd mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kasat Binmas yang mewakili Polres Mesuji dan telah menjadi Pembina Upacara Hari Senin, mudah-mudahan Sinergitas Polri dan Sekolah tetap terjaga sehingga Kamtibmas di Kabupaten Mesuji tetap Kondusif," tutupnya. (Humas)